

ENCUESTA NACIONAL DE LA PRENSA DEL MOVIMIENTO.-

Nombre, edad y profesión del entrevistado.
Contestar brevemente, a la siguiente pregunta general:

¿QUE IMPORTANCIA CONCEDE VD. A LA LEY ORGANICA DEL ESTADO?

Alejandro Rojas-Marcos de la Viesca.
26 años.

"Supone un avance sobre el papel de los textos legislativos.
En el terreno de la realidad política no ha avanzado lo que
era de esperar, teniendo en cuenta que al Régimen vigente -
-personalista por antonomasia- le quedan pocos años de vida."

Sevilla, 1 de Diciembre de 1.966

Fué publicado en los diarios "ARRIBA" de
Madrid y "PROA" de León.

Se subraya lo q. censuraron